
 

 

 

＜中総体に向けて＞ 

中総体まであと１ヶ月！各部活一生懸命練習しているとは思います

が、１番気をつけてほしいのが「怪我」です。３年間の努力が水の泡

になってしまいます。運動前の体操や運動後にもストレッチを怠らな

いようにしてください。 

 

＜月１アンケートの回答＞ 

Q.なぜ午後になったらジャージに着替えないといけないのですか？ 

A.そうじ前に着替える時間がないからです。 

Q.なぜ廊下に出る時にジャケットを着なくてはいけないのですか？ 

A.来賓の方がいらっしゃるかもしれないからです。 

Q.給食の放送でもっと曲を流してほしいです。 

A.時間ではなく、曲数で決めるなど、放送委員会に提案してみたい

と思います。 

 

＜コロナ禍での過ごし方について＞ 

いま現在、コロナ禍が落ち着いて少しずつ普段の生活に戻りつつあ

りますが、安心と油断は違います！ここで油断せずに安全に学校行

事を行えるようにがんばりましょう！ 
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